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令和５年度第１回袖ケ浦市子ども･子育て支援会議 

 

１ 開催日時   令和５年５月２２日（月） 午前１０時開会 

 

２ 開催場所   市役所旧館３階大会議室 

 

３ 出席委員 

委員長 中島 緑 委 員 清水 和也 

副委員長 齊藤 智枝 委 員 神﨑 保 

委 員 藤木 美恵子 委 員 武井 千尋 

委 員 中村 博子 委 員 門井 祐介 

委 員 本田 とよ子 委 員 大熊 賢滋 

委 員 宇治原 誠 委 員 細谷 由子 

委 員 大久保 和佳奈 委 員 大塚 紗代 

委 員 杉谷 乃百合 委 員 佐藤 弘之 

 

４ 欠席委員 

委 員 髙梨 勝智 委 員 馬場 武敏 

委 員 塚本 勝彦 委 員 田畑 絢子 

 

５ 出席職員 

市民子育て部長 千田 和也 

子育て支援課長 竹川 義治 

子育て支援課副課長（子育て環境推進班長） 浦邉 宣文 

子育て支援課こども家庭班長 高石 元気 

子育て支援課子育て環境推進班 主査 深井 洋明 

子育て支援課子育て環境推進班 主任主事 廣野 匠 

子育て支援課子育て環境推進班 主事 齋藤 由衣 

保育幼稚園課長 山中 千康 

保育幼稚園課施設管理班長 北島 規与泰 

保育幼稚園課副課長（認定・給付班長） 岡 智彦 

健康推進課すこやか親子班長 今井 恵 

学校教育課副参事（指導班長） 吉田 広乃 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員   ０人 

傍聴人数   ０人 

 

７ 議題 

（１）委員長の選出について 

（２）子育て支援施策について 

（３）その他 
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８ 議事 

１ 開 会  

 

２ 辞令交付  

※市長より辞令を交付 

 

３ 市長挨拶  

※市長より挨拶 

 

４ 委員自己紹介及び職員紹介  

※各委員自己紹介・市長退席・事務局職員紹介 

 

５ 議題  

 

議題（１）委員長の選出について 

事務局 

議題（１）委員長及び副委員長の選出に入らせていただきます。 

袖ケ浦市子ども・子育て支援会議条例第５条では、委員長及び副委員長各１名を置き、委員の

互選により定めることとなっております。 

委員長の選出にあたりましては、千田市民子育て部長を仮議長として進めたいと思いますが、

いかがでしょうか。 

 

※異議なし 

 

事務局 

それでは、千田市民子育て部長に進行をお願いします。 

 

千田市民子育て部長 

 委員長が決まるまでの間、仮議長を務めさせていただきますので、よろしくお願いいたしま

す。 

これより、「袖ケ浦市子ども・子育て支援会議」の委員長及び副委員長の選出を行いたいと思

います。その前に、当会議の目的等について、事務局に説明を求めます。 

 

事務局 

本日お配りした資料の「袖ケ浦市子ども・子育て支援会議条例」をご覧ください。 

令和４年度に国において、子ども・子育て支援法の改正が行われたことに伴いまして、本条例

の第１条についても改正を行い、本年４月１日より施行しております。内容としては、第１条３

行目の最初、「第７７条」が「第７２条」に改正となりました。 

それでは、内容の説明に移りますが、主だった事項について説明させていただきます。 

当会議については、条例第１条（設置）において、本市における子ども・子育て支援に関する

施策を総合的かつ計画的に推進するために子ども・子育て支援法に基づき設置しております。 

当会議の所掌事務につきましては、条例第２条（所掌事務）において次に掲げる事務を処理す

るものとしています。特定教育・保育施設・特定地域型保育事業の利用定員の設定についてご審

議いただくことが第一の事務となります。次に、市町村子ども・子育て支援事業計画及び次世代
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育成支援対策推進法に基づく市町村行動計画のプランの策定や推進についてご審議いただくこ

とが第二の事務となります。そのほか、本市における子ども・子育て支援に関する施策について

ご審議いただくことが所掌事務となっております。 

 

千田市民子育て部長 

ただ今、事務局からこの会議の設置の目的・所掌事務等について説明がございましたが、これ

についてご質問等ございますか。 

 

（※質問無し） 

 

千田市民子育て部長 

それでは次に、委員長の選出について、委員の皆様からご意見はございますか。 

 

※武井委員挙手 

 

千田市民子育て部長 

武井委員、お願いいたします。 

 

武井委員 

 学識経験者として、子育て支援に関して高い識見を有しておられる、清和大の中島先生に委

員長をお願いしてはいかがでしょうか。 

 

千田市民子育て部長 

ありがとうございます。ただいま武井委員から、中島委員を委員長に、という提案がございま

したが、皆様いかがでしょうか。 

 

※異議なし 

 

千田市民子育て部長 

ありがとうございます。それでは中島委員、ご承諾いただけますでしょうか。 

 

中島委員 

はい、よろしくお願いします。 

 

千田市民子育て部長 

ありがとうございます。それでは、本会議の委員長は中島緑委員に決定いたしました。 

中島委員長、よろしくお願いいたします。委員長が決定しましたので、仮議長の任を解かさせ

ていただきます。ありがとうございました。 

 

事務局 

それでは、委員長は、所定の席にご移動をお願いいたします。 

ここで、委員長から就任のご挨拶をお願いいたします。 
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中島委員長 

皆様改めまして、中島と申します。よろしくお願いいたします。 

色々なご意見をいただきながら進めていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいた

します。 

 

事務局 

今後の議事の進行は、子ども･子育て支援会議条例第６条第１項の規定により、委員長が議長

として進行することになりますので、中島委員長よろしくお願いします。 

 

中島議長 

それでは、副委員長の選出に入らせていただきます。副委員長につきまして、いかがいたしま

しょうか。 

 

※本田委員挙手 

 

中島議長 

本田委員、お願いいたします。 

 

本田委員 

主任児童委員として、子ども・子育ての相談や支援にご尽力いただいている、齊藤委員に副委

員長をお願いしてはいかがでしょうか。 

 

中島議長 

ありがとうございます。ただいま本田委員から、齊藤委員を副委員長に、という提案がござい

ましたが、皆様いかがでしょうか。 

 

※異議なし 

 

中島議長 

ありがとうございます。それでは齊藤委員、ご承諾いただけますでしょうか。 

 

齊藤委員 

はい、よろしくお願いします。 

 

中島議長 

ありがとうございます。 

それでは、本会議の副委員長は齊藤智枝委員に決定いたしました。 

齊藤副委員長、よろしくお願いいたします。 

それでは、就任のご挨拶をお願いいたします。 

 

齊藤副委員長 

齊藤智枝と申します。よろしくお願いいたします。 

中島委員長を初め、皆様方のご指導ご協力をいただきながら、精一杯務めさせていただきま
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すのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

中島議長 

ありがとうございました。以上で、議題（１）委員長及び副委員長の選出についてを終了いた

します。 

 

議題（２）子育て支援施策について 

中島議長 

それでは、議題（２）子育て支援施策について、事務局より説明をお願いします。 

 

※事務局から資料により説明 

 

【 質疑・応答 】 

 

中島議長 

ありがとうございました。 

ただ今、議題（２）子ども・子育て支援施策について説明がありました。 

それでは、何かご質問、ご意見等ありませんか。 

 

※大久保委員挙手 

 

大久保委員 

 保育園のニーズは定員としては足りているとご説明をいただきましたが、保育士さんの確保

はどのようになっているのでしょうか。子育てが落ち着いてお仕事を再開された保育士さん

が、ブランクがあるのにも関わらず、担任を持っている状態で、とても不安があるがやるしか

ないという状況を聞きます。 

保育士さんはとても重要なお仕事で、子どもを預けている親からしても、今色々な事件もあ

りますし、心配になってしまいます。ただ数が足りていれば良いことでもないと思いますの

で、どのようになっているのかお聞きしたいです。 

 

事務局 

私立保育園につきましては、各園で保育士の確保にご尽力いただいている所であります。 

公立保育所では、お話があったとおり保育士の確保が難しい状況にあります。 

現在公立保育所では、保育士確保のため、正職員・会計年度任用職員・派遣保育士の３種類

の職種の方が所属しております。 

しかし、家庭を持った時に離職される方が多く、保育士の再就職に繋げていただくことが難

しい現状がございます。その中で保育士を確保するために、復帰して間もなくですが担任をや

っていただく事も少なからずあると思います。 

 今後色々な媒体を利用して保育士の確保に努め、保育の質を高める取り組みを行っていきた

いと考えております。 

 

杉谷委員 

私立保育園について、説明させていただきます。 
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当園につきましては、保育の色々な責任の観点から、新卒の方や復帰されたばかりの方には

担任をさせないことで、保育の質を確保しています。 

保育士の確保については、それぞれの園で状況が違うと思います。 

 

  中島議長 

   杉谷委員、貴重なご意見ありがとうございます。 

   私立保育園と公立保育園で対応が違うことが理解できました。 

   地域の保育園で働く保育士を増やす、また、一度離職された方を再就職に繋げていくには、

人的な余裕が大事だと思いました。 

   他にご質問、ご意見等ありますか。 

   

  事務局 

   保育園等の貴重なご意見ありがとうございました。 

   世の中全体的に人手が不足しているということがあると思います。 

   子育て支援課では、ファミリーサポートセンターという事業を行っております。こちらは市

民の方に子育てを手伝ってもらいたいという方と子育てを手伝いたいという方のマッチングを

させていただき、子育てをサポートしていくという事業ですが、子育てを手伝いたいという方

が増えない現状です。 

そういった中で、令和７年度を初年度とする次の子育て応援プランを作っていく過程で委員

の皆様からご意見をいただきながらより良いものにしていければと思いますので、よろしくお

願いいたします。 

 

中島議長 

ありがとうございます。 

この会議の中でも、議題にあがると思いますので、またご意見いただければと思います。 

他に子ども子育て支援施策について、ご質問ありますか。 

 

※質問・意見なし 

 

中島議長 

 他に質問・意見がないようですので、子ども・子育て支援施策についての議題を終了いたし

ます。 

その他、委員の皆様からご意見ございますか。 

それでは、こちらからお話をお伺いしたい方を指名させていただきます。 

自己紹介の際に、ＰＴＡや子供会に長く携わっていると仰っていた佐藤弘之委員に子どもに

関する事でのご意見をいただきたいと思います。 

 

佐藤委員 

学校では、ＩＣＴ教育でタブレットでの授業や宿題があり、子供たちも楽しみながらやって

いて、袖ケ浦のＩＣＴ教育の取り組みはとても素晴らしいと思います。 

子どもの安全につきまして、袖ケ浦市内の道路で危ない場所があります。 

安全確保としましては、朝、通学路に地域の方や警察の方が立っていたり、パトロールもし

ていただいているので、そういった面では良いと思います。 
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ですが、道路の整備ができていない所もあるので、そういった所が問題と感じております。 

 

中島議長 

ありがとうございます。 

安全について、先ほどの施策の資料の１５ページに子どもの安全への取り組みについて書か

れておりますが、道路についての具体的な意見はこの会議で出すことは可能なのでしょうか。 

 

事務局 

道路の整備や危険な場所については、各学校のＰＴＡや交通安全母の会を通じて、市に具体

的な要望を上げていただいている所であります。 

全てを一気に変えるのは難しいですが、市で優先順位を定めて順次対応をしております。 

 

中島議長 

   ありがとうございます。 

 

事務局 

少し補足させていただきます。道路の危険な場所について、各学校から通学路の点検をした

結果をいただき、木更津警察と連携し対応を進めております。 

 

中島議長 

ありがとうございます。 

他に何かご意見ございますか。 

他にご意見ございませんようですので、終了させていただきます。 

皆様の貴重なご意見いただき、ありがとうございました。 

本日の議事をすべて終了いたしました。進行を事務局に戻します。 

 

事務局 

中島委員長ありがとうございました。 

本日の日程は、すべて終了いたしました。 

以上をもちまして、令和５年度第１回袖ケ浦市子ども・子育て支援会議を閉会いたします。 

長時間に渡りありがとうございました。 

 

６ 閉 会  


